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【本报讯】佐科维总统
惊讶地得知，芝里翁河流域
至东部洪水运河水渠（下水
道）工程建设在六年停滞后
已经复工。

不久前，佐科维总统在
公共工程与民居部长巴苏
基与雅京专区代理省长赫
鲁的陪同下视察了水渠的
工程建设。

芝里翁河水渠是一条
1268米长的隧道，第一阶段
的建设本于2013-2015年进
行 。 然 后 ，计 划 在
2021-2023 年进行第二阶段
的建设。

上述水渠由两条管道
组成，每条管道直径为 3.5
米，将芝里翁河的部分洪水
排放到东部洪水运河与芝
里翁河。

该项目的第一次奠基
仪式于2013年 12月 23日举
行，由时任公共工程部长佐

科（Djoko Kirmanto）主持。
根据芝里翁河人造水

渠的建设计划，雅京专区省
府承担人造水渠建造的土
地清点和收集数据的责任，
然而土地征用基金却使用
中央政府的预算。

佐科表示，芝里翁河水
渠可以减少雅加达的洪水，
因为它每秒向东部防洪运
河 排 放 至 少 60 立 方 米 的
水。当时佐科要求按时完
成该项目，因为它是雅加达
的防洪计划之一。然而，芝
里翁河水渠的建设过程却
受到了阻力。这是因为居
住在雅加达东区比达拉支
那（Bidara Cina)的居民不愿
意搬迁。

由于土地征用困难，时

任雅京专区省钟万学最终
修订了芝里翁河水渠的建
造 时 间 为 2015 年 10 月 至
2017年。

这期间，比达拉支那居
民向国家行政法院提出诉
讼，因为他们不能接受因建
造芝里翁河水渠项目而必
须搬迁。居民们的诉讼于
2016 年 4 月 25 日获得国家
行政法院法官小组批准。

因 此 ，第 2779/2015 号
关于确定东部防洪运河的
芝里翁河水渠入口处建筑
工地的雅京专区省长法令
被取消。此外，雅加达中
央地方法院还终止了关于
修改第 2779/2015 号省长决
定 书 的 第 81/2014 号 省 长
决定书，该法令涉及确定

芝里翁河水渠入口处到东
洪水运河的施工地点，因
此工程被迫推迟实施。

该项目随后在雅京专
区省长阿尼斯领导的时代
得以继续进行。阿尼斯曾
表示，比达拉支那的居民
实际上已经同意为芝里翁
河 水 渠 项 目 征 地 。 2019
年，阿尼斯发布了 1744 年
第 2019 号省长决定书，该
决定书规范了比达拉支那
芝里翁河水渠建设的土地
征用小组的工作。

在决策中，采购小组的
任务是进行开发计划的通
知，对施工计划现场进行初
步数据收集，并对开发计划
进行公众咨询。该小组还
负责准备确定施工现场，并

宣布确定施工现场。
然而在长达六年的时

间内，芝里翁河水渠项目第
一阶段的建设仍未完成。
土地征用是该项目停滞不
前的原因。

直到周二（24/1)，佐科
维总统再次视查了芝里翁
河水渠的建设。视察在三
个地点进行，即芝里翁河入
口 至 竖 井/汇 合 点 和 出 口
处。

据 说 ，雅 京 专 区 代 理
省长赫鲁已经解决了以前
受到限制的土地征用。佐
科维总统感到非常惊讶。
他声称，土地征用出现阻
力，我之前说过。我也很
惊讶，这是赫鲁省长先生
执行的，我不晓得方法如

何，但是已经完成了。这
就是为什么我到这里来视
察，因为已经完全解决了。

佐 科 维 表 示 ，雅 加 达
的洪水管理工作必须从上
游到下游进行。政府此前
曾在芝利翁河上游建造了
芝 阿 维（Ciawi）大 坝 和 苏
甲 马 希（Sukamahi）大 坝 。
人造水渠的建设将大大减
少雅加达的洪水。在人造
水渠建成之后，雅加达的洪
水管理只需要将河流正常
化到建造堤防以防止潮汐
洪水。河流中的水泵与芝
里翁河的正常化，现有 12
条河流的正常化工程……
如果，我们希望雅加达不被
洪水淹没，再加上潮汐洪水
北部的洪水，无论是海堤还
是巨大的海堤，都会立即开
始动工，我已经命令雅京专
区代理省长赫鲁尽快去执
行。 （亮剑）

佐科维总统赞扬雅京代省长赫鲁
钦佩！停滞六年之久芝里翁河水渠工程获重启

【本报讯】苏茜航空公
司新西兰籍飞行员菲利普·
马 克（Philip Mark Mehrtens)
仍然被巴布亚武装犯罪团
伙（KKB）扣押为人质，其驾
驶 的 飞 机 于 2023 年 2 月 7
日 在 巴 布 亚 山 脉 恩 杜 加
（Nduga) 的 巴 罗（Parochial）
机场被烧毁。一个多月过
去了，政府与巴布亚武装犯
罪团伙的谈判仍无出现任
何亮点。

国军总司令尤托·玛戈
诺海军上将日前声称，到目
前为止，释放新西兰籍飞行
员的努力仍在进行中，其中
之一是通过谈判。军事行
动不能作为解救菲利普的
一种方式，因为担心这一行
动可能会危及菲利普或当
地民众的生命安全。此外，
国军仍然能够解救菲利普，
并拒绝了新西兰政府提供

的援助提议。
3 月 10 日，西巴布亚民

族解放军-自由巴布亚行动
组 织（TPNPB-OPM）再 次 发
布了菲利普的照片和视频，
他们声称菲利普的身体健康
良好。通过视频，菲利普表
示，自由巴布亚行动组织对
其表示，首先禁止外国飞行
员在巴布亚上空飞行。其
次，自由巴布亚行动组织要
求联合国担任此次扣押人质
案的调解人。第三，自由巴
布亚行动组织要求给予巴布
亚独立。以上事情解决后，
自由巴布亚行动组织将在巴
布亚独立后将其释放。

国家研究与创新局政
治研究中心国际关系领域
研究员希斯万多（Siswanto）
就此事评估说，我国政府目
前在解救菲利普的行动中
处于两难境地。

我有点惊讶，到目前为
止，国军进行的军事行动畏
畏缩缩，不够坚决，这种情
况并不多见。因为自由巴
布亚行动组织是进行游击
战，如果我们也进行游击
战，自由巴布亚行动组织显
然将控制着战场。建议政
府在谈判时更加积极。同
时，如果自由巴布亚行动组
织的要求违背了意愿或道
理，那么政府可以用成熟的
战 术 进 行 突 袭 等 军 事 行
动。因为到目前为止，以游
击战战略向巴布亚派遣大
量军事人员的策略被证明
是无效的。应该选择最大
化并快速完成解救行动。
我们现在正在开展军事行
动，但是很有限，请尝试是
否部署最大的空中和战斗
力。但是这也是两难的，因
为这将被作为印度尼西亚

共和国侵犯人权的外交风
波。大家都非常明白，情况
是仅有退两难的，因为印度
尼西亚可能成为世界关注
的焦点。但是自由巴布亚
行动组织迄今为止所做的
是一种恐怖主义和分裂主
义行为，实际上侵犯人权，
因为已经夺走了许多人的
生命。

我的意见是问问他们
想要的是什么；如果他们的
要求不合逻辑，就没有必要
去理会。最后一步是，有限
的军事行动，但如果什么都
没有，我们只需假装软弱
了。如果国军司令拒绝新
西兰政府提供的援助，就必
须立即采取认真行动，展示
印度尼西亚的能力。拒绝
新西兰的帮助当然是正确
的，但是我们不能保持沉默
太久。 （亮剑）

国军面临解救被KKB扣押人质的军事困境
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【本报讯】国民使命党
总主席祖基菲日前表示，
在 2024 年总统选举中推选
甘贾尔-埃里克组合的信
号引起了人们的关注。

3 月 9 日，国民使命党
副总主席毛拉迪（Viva Yo-
ga Mauladi）表示，国民使命
党尚未决定把推选正副总
统候选人人选问题带到印
度尼西亚统一联盟（KIB）
会议上。甘贾尔是国民使
命党中爪哇省分会干部的
愿望。即便如此，国民使
命 党 将 继 续 保 持 政 治 礼
仪，并维护甘贾尔是印尼
斗 争 民 主 党 的 干 部 的 尊
严。当然，一切都取决于
梅加瓦蒂，国民使命党绝
不会鲁莽行事。国民使命
党将在适当的时候决定在
KIB 会议上争取。我们一
定会与从业党和团结建设
党共同决定，国民使命党
不可能自行决定总统候选
人。

毛拉迪随后批评团结

建设党顾问委员会主席罗
米（Romahurmuzi）所指祖基
菲表明支持甘贾尔作为总
统候选人是越界。毛拉迪
表示，这不仅越界了，而且
罗米的这种态度应该被处
于红牌警告。一是干涉了
国民使命党的内部事务，
这是不道德的。而且其解
读方式也是错误的，也许
是因为罗米的休息时间太
长了，所以不会那么敏感，
对政治局势的判断也不那
么敏锐。

毛拉迪声称，其是从
团结建设党政要那里获得
的信息，罗米表示国民使
命党支持甘贾尔的态度是
个人态度，并不代表团结
建设党中央理事会，希望
罗 米 的 态 度 也 不 会 扰 乱
KIB 的一致性。希望罗米
在 KIB 积极活动，这样就
可以感受到已经建立起来
的 兄 弟 联 盟 的 纽 带 。 因
此 ，就 不 会 自 我 判 断 KIB
会解散、会分裂。 （亮剑）

国使党表示绝不会鲁莽行事
甘贾尔的总统候选人资格全由梅加决定

【本报讯】最高法院首
席 大 法 官 夏 利 弗 丁（Mu-
hammad Syarifuddin）就雅京
中 区 地 方 法 院 (PN Jakpus)
要求推迟 2024 年选举剩余
阶段的决定发表讲话。

夏利弗丁评估说，雅京
中区地方法院的评估是正
常的事情。他要求公众尊
重这一决定。并解释说，这
很正常，地方法院的决定通
常就是这样发生的。

他于上周末在巴厘省
巴东县库塔镇表示，法院的
评估是官方机构的决定，请
尊重地方法院的决定。

夏利弗丁解释说，如果
各方反对雅京中央地方法
院的决定，仍然可以采取法
律措施。他说：“如果各方
有异议，我们可以按照规定
的 法 律 途 径 进 行 法 律 补
救。请采取上诉的措施，最
高法院也关注这个问题。”

与此同时，当被问及决
定此事的雅京中区地方法
院法官是否会被最高法院
传唤时，他表示仍在等待此

事。
对于雅京中区地方法

院 推 迟 2024 年 选 举 的 决
定，最高法院没有计划传唤
有关法官。夏利弗丁说，最
高法院不想仓促行事。

他解释说，是的，这不
会轻易被传唤。如果各方
反对法院的判决，我们首先
将提出上诉，看看下一位法
官的意见如何。

此 前 ，普 选 委 员 会

（KPU）主 席 哈 欣（Hasyim
Asy'ari ）曾表示，普选委员
会将继续如期进行 2024 年
的选举阶段，尽管雅京中区
地方法院目前已决定将这
些阶段推迟到 2025 年。

哈欣周四（2/3）晚上在
巴厘省巴通强调说，如果我
们将提出上诉，我们需要强
调普选委员会将继续实施
或举行 2024 年选举的各阶
段。 （Irw）

夏利弗丁：普选委可以提出上诉
最高法院关注雅京中区地方法院的裁决

艾朗卡控制Musra选民最多票数
超越甘贾尔、普拉波沃和埃里克的可选性
【本报讯】从业党总主

席艾朗卡成为佐科维志愿
者 人 民 协 商 组 织（Musra）
的多数票所有者。在全国
的所有人民协商审议的活
动中，艾朗卡被大多数地
区民众选为人民选择的总
统候选人。

3 月 10 日 ，佐 科 维 志
愿者人民协商组织主席巴
鲁 斯（Panel Barus) 指 出 ，根
据全国所有人民协商审议
活动的数据，艾朗卡的名
字经常出现在调查机构的
总统候选人内。从业党总

主席的名字超过中爪哇省
长甘贾尔、国防部长普拉
波 沃 、国 企 部 长 埃 里 克 。
艾朗卡成为大多数人民协
商审议的冠军。艾朗卡的
名字是许多地区的首选。
其中包括哥伦打洛省、万
丹省、西苏拉威西省、南加
里曼丹省和西巴布亚省。
根据人民协商组织的调查
结果，总统候选人层面的
竞争相当激烈，即艾朗卡、
普拉波沃和甘贾尔之间。
因此，我们看到他们在下
一次选举中被人民选举的

机会非常大。
巴 鲁 斯 表 示 ，从 印 度

尼西亚各地佐科维志愿者
人民协商组织的调查结果
数据来看，与埃里克相比，
甘贾尔和艾朗卡赢得 2024
年总统大选的机会更加开
放 。 有 出 现 埃 里 克 的 名
字 ，但 是 不 是 那 么 强 烈 。
在某些地区出现，在一些
地方却没有出现，如果与
人民协商调查结果的艾朗
卡相比，相差甚远，不能相
比。这也符合多家调查机
构的调查结果和意见。

艾朗卡作为从业党总
主 席 更 有 可 能 被 推 选 出
来，因为其政党已经同意
在 2024 年总统选举中将艾
朗卡推选出来。甘贾尔不
是印尼斗争民主党的拥有
者或是总主席，埃里克也
刚成为全国足协主席，这
意味着这些候选人具有很
高的不确定性。

巴 鲁 斯 补 充 说 ，从 业
党全国大会议决同意艾朗
卡作为从业党的总统候选
人，这也赋予了现任经济
事务统筹部长的特权。艾
朗卡是从业党的总主席，
事实上，是其所在政党的
全国大会的决议。

（亮剑）

【本 报 讯】佐 科 维 总
统坦言，目前国内化肥供
应不均衡，仍有一些地区
抱怨化肥非常稀缺。

3 月 11 日 ，在 总 统 府
秘书处的 YT 频道播出的
牙威(Ngawi)水稻丰收大会
上。总统声称，昨天在加
布 棉（Kebumen) 农 民 投 诉
化 肥 稀 缺 。 牙 威 就 不 会
出现稀缺问题，看来每个

地区都是不同的。确实，
化肥供应仍然不足。

佐科维总统呼吁农民
在收获期后，立即在田地
里 插 秧 ，趁 雨 水 仍 在 下
降，这是灌溉稻田所必需
的。

在视察东爪哇牙威期
间 ，佐 科 维 表 示 ，生 产 力
达 到 每 公 顷 8 吨 至 10.5
吨 。 每 个 地 区 的 收 获 率

都不同，我发现确实存在
差异，特别是在每公顷生
产 力 方 面 。 这 里 已 经 是
每公顷 10.5 吨，有些地区
是每公顷 8 吨，其他的还
有 5.5 到 6 吨。我认为，每
个地区的收获率都不同，
这 也 是 由 于 不 同 地 区 的
管 理 和 灌 溉 的 影 响 造 成
的。

（亮剑） 总统坦言国内化肥供应不均衡总统坦言国内化肥供应不均衡

总统坦言国内化肥供应不均衡
仍有一些地区出现化肥稀缺问题

【本报讯】总统府解释
了佐科维总统在访问中爪
哇省期间邀请国防部长普
拉波沃的原因。普拉波沃
受佐科维邀请，是因为他
在马吉冷也有工作日程。

总统府礼宾、新闻和
媒 体 秘 书 处 副 主 任 贝 伊
伊 · 马 兹 穆 丁 （Bey
Machmudin）上周末对记者
说，总统邀请国防部长普
拉波沃对中爪哇省进行工
作访问，因为在同一天下
午，普拉波沃有一个到马
吉冷（Magelang）的工作议
程，”

他接着说，佐科维总
统还希望普拉波沃亲眼目
睹农民面临的问题。 这
是因为普拉波沃被赋予处
理粮食庄园计划的任务。

贝伊说，总统希望普
拉波沃了解农民在田间面
临的问题。普拉波沃需要
知道这一点，因为他还负
责处理中加里曼丹省的一
个粮食庄园。

此外，佐科维还邀请

普拉波沃参加养殖虾基地
（BUBK）的落成典礼。据
贝伊说，佐科维希望普拉
波沃能够在偏僻地区看到
造福人民的机会。

贝伊说，对于虾塘，考
虑到许多外围地区也是国
防的范围，总统希望普拉
波 沃 看 到 各 个 地 区 的 机
会，可以用来改善当地社
区的福利。

他接着说，佐科维还
希望普拉博沃亲眼目睹农
民面临的问题。 这是因
为普拉波沃被赋予了处理
粮食庄园计划的任务。

贝伊说，总统希望普
拉波沃了解农民在田间面
临的问题。普拉波沃需要
知道这一点，因为他还负
责处理加里曼丹中部的一
个粮食庄园。

此外，佐科维还邀请
普拉博沃参加加布棉养殖
虾基地的落成典礼。 根
贝伊说，佐科维希望普拉
波沃能够在偏僻地区看到
造福人民的机会。 （Irw）

总统邀请普拉波沃视察中爪哇
总统府称因为防长亦负责处理粮食庄园


